
「みんな仲良く」岩見沢RC会長方針:

今年度  岩見沢ロータリークラブは創立70周年を迎えます

国際ロータリー第2510地区
岩見沢ロータリークラブ

「世界に希望を生みだそう」
CREATE HOPE in the WORLD
2023～2024年度国際ロータリーテーマ RI会長 ゴードンR.マッキナリー

■第 70代 会 長　  江　本　勝　典

■会長エレクト　 山　岡　秀　一

■副 　 会 　 長　  内　田　茂　伸

■幹　　　　事　  大　西　健　夫

■例 　 会 　 日　　毎週 木曜日 12：30

■例 　 会 　 場　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（23）7788

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ

■事 　 務 　 所　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（24）0700  Fax（24）0020
                                                          E-mail  : imz-rc@lapis.plala.or.jp

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ4F（10：00〜13：00）

■インターアクト　 （岩見沢緑陵高校）例会  第３木曜日 15：30〜

■ ネクスト衛星ロータリークラブ　   例会  毎月第2・第4水曜日 18：30〜 岩見沢RC事務所

北市・竹内（守）・前野・齋藤（誠）・齋藤（聡）・赤山・南原・内田・峯
倉増（静）・早坂・大塚・五十嵐（一）・小熊・片桐
 １/16 札幌幌南（1/26）大作

 
２/１ 第5回70周年実行委員会（11/13）北市・齋藤（聡）、
第1回史誌編纂委員会（1/19）赤山

宮田

ロータリーの友2月号 抜萃のつづり その八十三

角煮丼

第3352回例会プログラム 令和６年２月８日 第3351回（２月１日）例会記録

次回予告（２月15日）

ゲ ス ト；

ビジター；

出席報告；

欠 席 者；

メークアップ；

愛の古切手；

配 布 物；

今週のメニュー；

職業奉仕委員会担当例会　　青木　　稔 委員長
  ゲスト卓話　北海道経済連合会 名誉会長
　　　　　　　　　　　　   真弓　明彦 氏
　演題：「課題解決先進地域」の
                 　フロントランナーを目指して

・上期決算報告　　　　  菅野　聖人 会計
・70周年実行委員会経過報告
　　　　　　　　　　　 武蔵　輝彦 実行委員長

会長報告                                      江本　勝典--------------------------------------------------------------------------------
❶ 先週１月27日（土）、ロイトン札幌ホテルにて第８回学友

交流・体験帰国報告会及び懇親会に出席して参りまし
た。14時開催、20時終了という長丁場でした。終了後、
同会場に参加していました、地区学友委員会の鈴木委
員長より二次会に是非参加して欲しいとお話があり、委
員長含め10名と私で、懇親を深めて参りました。

　 当日は札幌の土曜日であり、予約をしていないと満席で
入れない店が多かった為、私のいきつけの店で、時間
も忘れるくらい懇親を深め楽しみました。気付けばなん
と５時間も滞在しており、地区学友委員会の皆様と、素
敵な１日を過ごして参りました。

 会長報告は以上です。

幹事報告                              大西　健夫---------------------------------------------------------------------------
❶ 本日BOXに、米山記念奨学会と財団の確定申告用控

除証明書とロータリーの友2月号、抜萃のつづり　その
八十三を入れさせていただきました。

❷ 例会変更のお知らせです。江別西RCの2月6日(火)、13
日(火)、20日(火)、3月5日(火)の例会は、セレモニーホー
ルはやし野幌へ例会場変更。２月27日(火)の例会は定
款第７条第1節による休会。3月12日(火)の例会は親睦
夜間例会　会場：未定、点鐘：午後6時。3月19日(火)
の例会は3月16日(土)第3グループIMの振替休会となり
ます。

❸ ガバナー事務局よりご案内が届いております。第2650
地区京都南ロータリークラブ創立70周年事業の一つと
して、「京都発ARTの力～未来のアーティストたちの真
剣勝負」と題して、日本BS放送（BS11）で60分のドキュ
メント番組が放送されます。2月11日(日)BS11チャンネ
ル19:00 ～ 19:58です。ご興味のある方はご覧ください。
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　　　　菅野会員　　　　　　　　　　木元会員

　 
　出席委員会担当

                           小　池　雅　幸 委員長 
　上期出席報告をさせて頂き
ます。先週の会報にて、７月
から12月までの個々の例会出
席状況を報告させていただい
たところですが、その内容に
ついて、本日報告させて頂き

ます。
　例会開催日数は、（7月・8月・9月・11月各4回
10月・12月各3回）で延べ22回の開催でした。
　出席状況は、メークアップを含み７月92％・8
月89 ％・9月92 ％・10月90 ％・11月90 ％・12
月86％になりました。
　上期の出席率は、90％であります。
　そのうちメークアップを含む100％出席された方
は、49名で全体の68％になります。
　5日以下の欠席の方は、8名で全体の11％にな
ります。
　５日以上の欠席の方は、15名で全体の21％で
あります。
　この後、まだ残り5ケ月ありますのでメークアップ
対象事業もまだまだありますので、欠席されている
方はメークアップ対象事業に参加して頂くようお願
いさせていただきたいと思います。
　尚、ロータリークラブ定款第10条・第5節に（出
席免除）の規定があります。
　その中に、1つまたは、複数のロータリークラブ
のロータリ歴と会員の年齢の合計が85年以上であ
り、少なくとも20年のロータリアン歴があり、出席
規定の適用を免除されたい希望を、書面を以って
クラブ幹事に通告した場合、出席免除の適用を受
けることが出来るとあります。
　よって本人の都合及び病気等により、長期欠席
されている方で該当されると思う方は、クラブ幹事
さんと相談して頂きたいと思います。
　また、出席状況で疑問に思われる方は、私か事

❹ 本日の例会まで、受付にて令和６年能登半島
地震義援金の義援BOXを設置しております。毎
週ご案内しておりましたが、重ねて会員皆様の
温かいご支援・ご協力をお願い申し上げます。

                           幹事報告は以上です。

委員会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
・炉辺談話例会の案内        （金田親睦活動委員長）

・記念事業部会の案内
                         （小川70周年記念事業部部会長） 

特別行事--------------------------------------------------------------------------------------------
誕生日を紹介する青木親睦活動委員

故 岡本元会員のご子息が葬儀のお礼に
お越しくださいました。

誕生日を紹介する青木親睦活動委員

2月の誕生祝い

　ロータリー財団表彰

・ベネファクター［１］　　　臼　杵　　　努 会員
・M   P   H   F ［５］　　　三　嶋　　　顕 会員
・M   P   H   F ［４］　　　北　市　宗　三 会員
・M   P   H   F ［３］　　　菅　野　聖　人 会員
・M   P   H   F ［１］　　　木　元　久　嗣 会員

　　　　臼杵会員　　　　　　　　　　三嶋会員
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務局に連絡頂きたいと思います。
　最後に会員皆様方には、日頃から深いご理解と
ご協力に感謝を申し上げ上期出席状況の報告とさ
せていただきます。
-------------------------------------------------------------------------------------

　会員増強委員会卓話

                           西　方　洋　昭 委員長 
　それでは先ず今年度の会
員増強状況を報告いたしま
す。7月入会、中尾会員、北
海道銀行岩見沢支店長、47
歳。衛星クラブ、浮田会員、
グッドウィン岩見沢オフィス、

オフィス長、59歳。若浦会員、(有)若浦、専務取
締役、42歳。齋藤昌也会員、バーすたび代表、
47歳。8月入会、坂本会員、北海道新聞岩見沢支社、
支社長、59歳。1月入会、大作会員、北清いわみ
ざわ代表取締役、60歳。玉田会員、玉田産業代
表取締役、41歳。以上7名が現在入会していただ
いておりまして、7名の年齢合計は308歳、７名で
割りますと平均年齢は、なんと44歳になります。7
月1日現在の会員数は87名で平均年齢は64.59歳
でしたが、7名入会したことで会員数は94名、平
均年齢63歳。なんと1歳半も若返ったのです！下期
は後5 ヶ月ありますので、プラス3名入会の今年度
10名入会達成を目指します。
　会員増強状況は以上ですが、会員増強の役割
は新会員の勧誘と既存会員の維持の二本柱です。
そこで新会員向けに企画している下期の予定をご
案内します。まずはBOXに入れさせて頂いた今日
の資料、新会員宿泊研修の案内から。これは第
2510地区開催の研修で、主催者はガバナー、ホ
ストクラブは小樽南RC、そして私が担当していま
す新会員研修小委員会が企画している研修です。
昨年度は由仁で開催され岩見沢から大塚先生と福
井さんが参加されました。今年度はガバナーが小
樽と言うことで朝里川温泉の朝里クラッセホテルで
4月6日7日に開催することとなりました。例年3年
未満の新会員対象としていましたが3年間のコロナ
の影響がありますので入会6年未満の会員を対象と
しますので、岩見沢クラブは大西幹事以降の入会
者全てが対象者となります。是非参加して他のクラ
ブの新会員とコミュニケーションを深めて頂きたい
と思います。登録料を払った以上に価値あるもの
になるとお約束します。去年の経験談を福井さん
からもお聞きしたいと思います。
　また、第3グループ内の懇親の場も企画しており
ます。岩見沢、栗沢、栗山、岩見沢東、美唄の

新会員が菊田ガバナー補佐と鍋を囲んでのファイ
アーサイドミーティングも年度内に行いたいと企画
しているところです。岩見沢クラブは入会人数が
多いから共通の話題で話せる仲間が居て良いです
が、他クラブでは3年で1人しか入会していないク
ラブもあり例会に出てきても話し相手は居なく、段々
と面白くなくなり辞めてしまう。その様な寂しい思
いをして辞めてしまう会員が居なくなるよう近隣ク
ラブで連携することも大切だと感じています。是非
とも入会年数の浅いメンバーは積極的に参加して
頂ければ幸いです。
　後は雪情報をお伝えします。現在の累積降雪量
は約4ｍ40cmでほぼ平年並みです。今年は暖冬で
気温が高いので道路の雪は溶け、積もっても沈ん
でしまうので積雪は80cm程度で少なく、皆さんも
いつもの年より楽だと感じているのではないでしょ
うか。今後も平年並みに推移すると予想されます
ので、ご安心ください、あと2ｍは降りますので健
康のために雪ハネに励んでください。

100% 出席テーブル--------------------------------------------------------------------------------------------
誕生日を紹介する青木親睦活動委員

4番テーブル

誕生日を紹介する青木親睦活動委員

10番テーブル
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ます。空に向かってこの後もお手柔らかにとお願
いしている毎日です。

　三嶋　会員	
○江本会長、大西幹事、毎回〝楽しいみんな仲

良く〟の例会、ありがとう御座います。
○西方委員長、本日よろしく。吹雪の除雪もよろ
しく。

○誕生祝いをいただきました。
　山崎　会員 

2月になりました。今年の岩見沢は大雪もなく、
気温も例年より高めに経過し、雪はほどよく降っ
ている為か除雪も楽です。又賃貸物件の目視点
検作業も少なく、このまま春になる事を願いま
す。

　西方　会員 
本日の例会は、小池委員長とお話しをさせてい
ただきます。

　木元会員、中村会員、上野会員、小川会員、
　菊谷会員、浅野会員、前田会員、木村会員

西方委員長、小池委員長、本日よろしくお願い
致します。

　小池　会員
本日、卓話させていただきます。

　森居会員、小林会員、佐川会員、鎌田（誠）会員 
誕生祝いをいただきました。

　中塚会員、山根会員、中路会員、荒井会員、
　寺本会員、中尾会員 

妻の誕生祝いをいただきました。

ゲストプロフィール
                                          ま          ゆみ         あき        ひこ  

　　　　　　　　　　   真　弓　明　彦 様 
 

　　　　　　　    1954年5月7生まれ

　　　　　　　    旭川市出身

【経歴】 

北海道大学工学部卒業

1979年4月 / 北海道電力株式会社　入社

2006年6月 / 岩見沢支店長

2006年8月～ 2008年6月 /

                        岩見沢 RC 在席

2014年9月 / 代表取締役社長　

2019年6月 / 北海道電力　代表取締役会長

　　　　　　北海道経済連合会　会長

　　　　　　ノーステック財団　理事長　　

2023年6月 / 北海道電力　名誉顧問

　　　　　　北海道経済連合会　名誉会長

　　　　　　ノーステック財団　顧問

--------------------------------------------------------------------------------------------
　R６.2.1
計46,000

累計1,530,000円
◎岡本家 

岩見沢ロータリークラブの皆様、主人が大変お
世話になりました。ありがとうございました。

○江本　会長 
西方委員長、小池委員長、本日よろしくお願い
します。
　山岡　会長エレクト 

○西方委員長、小池委員長、本日宜しくお願い
します。

○妻の誕生祝いをいただきました。
　大西　幹事

○小池委員長、西方委員長、卓話楽しみにして
おります。

○妻の誕生祝いをいただきました。
○大屋　会員 

朝方から少しばかり荒れていますね～。今年の
岩見沢は積雪・降雪共に昨年と比較して数値的
には大きな相違が無い様ですが、感ずる所では
随分楽な冬を過ごさせて頂いている様な気がし


